



La Dirección Integral de Supervisión del municipio de Contramaestre desarrolla una ardua labor encaminada a la protección al consumidor, en la organización de las colas, como parte del cumplimiento de las medidas higiénicas sanitarias que aún se encuentran vigentes.

De igual forma dándole respuesta a los planteamientos de la población recogidos a través de las Rendiciones de Cuentas que se llevan a cabo por estos días, en las cuales se insiste en la gran mayoría el precio excesivo del pasaje del transporte, con énfasis en los de tracción animal (coches). Su director, el MsC. Wilden Javier Guerra Estrada, destaca: “Aún resulta insuficiente el trabajo dirigido en este sentido, por lo cual no nos sentimos totalmente satisfechos, es necesario un mayor apoyo de nuestra población quienes en ocasiones denuncian pero no enfrentan, haciendo más difícil nuestra labor, pero a pesar de ello se aprecian avances significativos, las estadísticas así lo confirman”.

La Asamblea Municipal del Poder Popular de nuestro municipio los exhorta a que continúen trabajando en estos aspectos, para finalizar de esta manera con los precios abusivos y especulativos en el sector del transporte privado que la población tanto reclama. Muchas felicidades.

Por: David Medina Cabrales (Colaborador)